

Ausstellungen



Heimspiel für Geflüchtete

Der Kulturpunkt im Progr, für gewöhnlich Galerie für Outsider-Art, öffnet seine Türen für Kunst, die um die prekäre Lage von Geflüchteten kreist. In der Schweiz ankommen ist alles andere als ein Heimspiel. «Silent Cry» heisst die Ausstellung des Vereins Swiss Integration + Solutions, die migrantische Kunst ins Zentrum stellt. *Kulturpunkt im Progr, Bern. Ausstellung bis 25.2.*

kulturpunkt im PROGR

Speichergasse 4. Silent Cry- A Journey for Survival. Bei diesem Projekt handelt es sich um ein kulturelles Austauschprojekt, bei dem verschiedene Formen des künstlerischen Ausdrucks zum Thema Migration eingesetzt werden.

BIS SA, 25.02. TÄGLICH.